

Bergfunk - Expedition nach Zypern

Geschrieben von: Martin, DF3MC

Samstag, den 04. Mai 2019 um 20:50 Uhr

Im April machte ich eine kurze "SOTA-Expedition", um in der neu aufgestellten Assoziation Zypern einige [Gipfel zu aktivieren](#) .



Nach 3 funk-aktiven Tagen standen 6 summits in meinem Log, dazu konnte ich von einem Leuchtturm funken. Neben den bereits aktivierten beiden höchsten Gipfeln, dem Chionistra (5B/CY-001) und dem Madari (5B/CY-001) besuchte ich den Papoutsa (5B/CY-003) und einige niedrigere Berge.

Überall ergab sich ein angeregter Funkbetrieb mit einem schönen Pile-Up und vielen Verbindungen nach Europa. Die meisten QSOs gelangen auf dem 20m-Band, aber auch auf 30m und 17m.

